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「中国共産党 野望と謀略の９０年」 別冊正論15号 2011/06/24 06:00 

 「開戦詔書」を収録、西村慎悟氏が巻頭言 
  

  戦後の惰性を粉砕せよ。栄光の死を 

  選んだ勇気ある靖国の英霊を思い起せ 

   
 「中国共産党 野望と謀略の９０年」と刺激的なタイトルが付けられた別冊正論第15号が、22日に全国の書店で発売となりまし

た。これは近現代史に興味のある人、特に普通の保守日本人にとって必携の保存版でしょう。正に、支那中共の侵略の野望が

東南海で現実化している時ですから、抜群のタイミングです。 
  
 大東亜戦争終結後、68年。当事者各国が封印してきた歴史的な資料が明らかになるに従って、日本悪者史観が次々と覆さ

れ、その多くがソ連コミンテルンや毛沢東共産党の陰謀・捏造・プロパガンダであることが明らかになっています。どこぞの歴史学

者は「史実は確定している。言われているような陰謀論は単なる俗説で論外」といっていましたが、その陰謀論が「確定した史実」

を塗り替えようとしています。 
  
 詳しい内容は目次ページのスキャン画像から正論のHPに飛べますのでそちらで確認頂くとして、冒頭になんと大東亜戦争の

「開戦詔書」（エントリーラストにテキストリンクで動画へ）が収録され、それに続いての巻頭言で西村真悟氏の「開戦詔書の復権

なくして日本の再興なし」という寄稿が掲載されています。既に6月23日の「真悟の時事通信」でも触れられていますが、以下で

その〆の部分を抜粋して紹介します。 
  
 それにしても、この特集に主権回復を目指す会の西村修平氏が登場していることを、本をみてはじめて知りました。支那の日本

侵略絶対阻止の 前線で行動している氏ですが、昔は豪華な接待などの工作を受けていたというのですから、世の中、「まさか」

で面白いものです。以下は正論編集部のPRと目次の抜粋です。 
  

 
気合いの入ったタイムリーな一冊となりました（クリックでHPへ） 

  

中国共産党 野望と謀略の９０年  

ー「日本＝侵略国家」論との決別ー 

  
 7月に創建90年を迎えると公称する中国共産党。武力を用い、他民族を虐殺して領土を拡張する一方、大躍進や文化大革

命、天安門事件で何千万人もの自国民を死に追いやり、抑圧してきました。その覇権的野望の歴史と現在を検証します。 
  
 中共の脅威の特徴は、諜報・謀略（特務）工作にあります。かつては各種工作よって日本を支那事変の泥沼に引きずり込んだ
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責任が近年、明らかになってきています。「日本は中国を侵略した」という歴史観を明確に否定する 新研究の数々を紹介しま

す。戦後日本を歪めてきた自虐史観と決別し、真っ当な国家として危険な隣国と相対するために。 
  
・「開戦詔書」の復権なくして日本の再興なし      前衆議院議員 西村眞悟  
・日本を騙し、利用し続けてきた「人類の悪夢」    京都大学教授 中西輝政   
・内モンゴルでも騒乱勃発 侵略と虐殺と弾圧と    東洋史家 宮脇淳子   
・南西諸島が、台湾が危ない！             元防衛研究所研究室長 平松茂雄   
・日本暴力革命を煽り続けた毛沢東          評論家 筆坂秀世   
・私が受けた対日「友好」工作              主権回復を目指す会代表 西村修平   
・経済覇権を支える驚愕のインテリジェンス      情報史研究家 柏原竜一   
・日本領土買い占めの実態を追う           ノンフィクション作家 河添恵子   
  

 
別冊正論15号は定価1000円で好評発売中です（クリックで目次ページ）  

  

「開戦の詔書」の復権なくして日本の再興なし 
                                                                            前衆議院議員 西村真悟 
  
 「開戦の詔書」の真実を取り戻せ 
  
（前略）次の一文を読まれたい。「中華民国政府、サキニ帝国ノ真意ヲ解セス、濫リニ事ヲ構ヘテ東亜ノ平和ヲ撹乱シ、終二帝国

ヲシテ干戈ヲ執ルニ至ラシメ、ココニ四年有余ヲ経タリ」。 
  
 これは、昭和十六年十二月八日に発せられた米英に宣戦する詔書のなかの一文である。さらに詔書は、この支那の行為が終

に我が国をして米英との開戦やむなきに至らしめたと続くのであるが、実にこの詔書こそ、我が国の歴史の真実を語っているの

である。 
  
 しかし中国共産党は、この真実を「あらゆる可能な手段で」誤魔化し隠蔽し握造して我が国への内政干渉を続けている。「天皇

陛下の詔書」を否定されて我が国に未来はない。我々は、国家の未来と子孫の為に歴史の回復と英霊の甦りを目指さねばなら

ない。 
  
 歴史の回復がなぜ急がれるのか。「濫リニ事ヲ構ヘテ東亜ノ平和ヲ撹乱」することは、あれから七十年が経った今、支那がして

いることである。チベットやウイグルへの容赦のない武力弾圧、そして公海たる南シナ海の国際法を無視した武力による制圧。

近では五月二十九日にベトナム政府が、南シナ海で「中国政府は管轄圏外の領域を意図的に領有権の係争地にしようとしてい

る」と非難したが、之、我が尖閣諸島に対する中国の突然の領土主張と独善的塗言動と全く同じ手法だ。 
  
 そもそも中国共産党が如何にして権力を得たのか。その為に如何にして我が国を大陸の内戦に引きずり込んで「政権は銃口

から生まれる」（毛沢東）というプロセスを現実のものとしたのか。この策略を白日の下に晒すことが、我が国の歴史の回復の第

一歩となる。 
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5月11 日の憲政記念館で行われた頑張 
れ日本の集会で挨拶する西村慎悟氏。 

  
 コミンテルンの指令にいう反ファシズム民族統一戦線、つまり第二次国共合作による抗日民族統一戦線結成を可能にしたのは

張学良が蒋介石を監禁した西安事件(昭和十一年十二月)である。その西安事件の遠因は張学良の父親である張作霧爆殺事

件（昭和三年）だ。そして、西安事件から一挙に泥沼の日華事変の幕開けとなった盧溝橋事件（昭和十二年七月七日）と翌月の

第二次上海事件が勃発する。 
  
 しかも、この盧溝橋事件に関して、後に劉少奇主席は次のように西側記者に語る。「七・七事件の仕掛け人は中国共産党で、

現地責任者はこの俺だった」。さらに、長らく日本軍の仕業だと思い込まされてきた張作霧爆殺事件も、実はソビエトの謀略だっ

たことが明らかになりつつある。そうであれば、張作霧爆殺から西安事件を経て盧溝橋事件そして泥沼の日中戦争こそは、コミン

テルンと中国共産党の「戦争の謀議」によって仕組まれたものであると断定できる。 
  
 しかるに、中国共産党は未だに我が国が「戦争の謀議」によって侵略戦争を開始して中国民衆を苦しめたという捏造された歴

史、東京裁判史観を固定させようとしている。そして我が国内では、この中共の謀略に迎合して菅直人と全閣僚が靖国神社に参

拝せずに屈服した。 
  
 中共は、その屈服を見届けて、直ちに翌九月、尖閣の領海を侵犯した。同時に、盗人猛々しく世界に尖閣周辺で中国の貧しい

漁民を日本が軍艦で追いかけて虐めていると吹聴して日華事変以来の歴史担造を再生産しようとしている。 
  
 ここにおいて、中共は、一貫して「プロパガンダによる対日戦争」を実施していると判断すべきだ。従って、之の戦争に負けれ

ば、我が国は、再び世界に貧欲なる侵略者というレッテルを張られて固有の領土を奪われ、国家と民族の誇りは地に落ちて属国

に成り果てる。 
  
 よって、中共からのこの戦争を受けて立ち、尖閣を守り英霊と共に歴史捏造を破砕し、併せて内なる親中フロントを一掃して我

が国家の誇りある歴史を取り戻すことが、国家を安泰に導く大道と思い決し、断じて勝たねばならない。 
  
 怯まず、長い戦後の惰性を今粉砕しなければならない。その為に、お国のために決然と栄光の死を選んだ勇気ある靖国の英

霊を思い起こすのだ。（別冊正論15号 P6-P7より抜粋） 
 

・動画 天皇陛下から戦争を知らない日本人へ 

開戦の詔書 音声朗読 
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2011年1月2日午前撮影 

  
 開戦の詔書（しょうしょ)）（昭和16年12月8日） 
  
 天佑（てんゆう）ヲ保有シ万世一系ノ皇祚（こうそ）ヲ践（ふ）メル大日本帝国天皇ハ昭（あきらか）ニ忠誠勇武ナル汝有衆（ゆうし

ゅう）ニ示ス。 
  
 朕茲（ここ）ニ米国及（および）英国ニ対シテ戦（たたかい）ヲ宣ス。 
  
 朕ガ陸海将兵ハ全力ヲ奮（ふるっ）テ交戦ニ従事シ、朕ガ百僚有司（ひゃくりょうゆうし）ハ励精（れいせい）職務ヲ奉行（ほうこう）

シ、朕ガ衆庶（しゅうしょ）ハ各々其ノ本分ヲ尽シ、億兆一心（いっしん）国家ノ総力ヲ挙ゲテ征戦ノ目的ヲ達成スルニ遺算（いさん）

ナカラムコトヲ期（き）セヨ。 
  
 抑々（そもそも）東亜ノ安定ヲ確保シ以テ世界ノ平和ニ寄与スルハ、丕顕（ひけん）ナル皇祖考（こうそこう）、丕承（ひしょう）ナル

皇考（こうこう）ノ作述（さくじゅつ）セル遠猷（えんゆう）ニシテ、朕ガ拳々（けんけん）措（お）カザル所。 
  
 而（しこう）シテ列国トノ交誼（こうぎ）ヲ篤（あつ）クシ、万邦共栄ノ楽（たのしみ）ヲ偕（とも）ニスルハ、之亦（これまた）帝国ガ常ニ

国交ノ要義ト為ス所ナリ。 
  
今ヤ不幸ニシテ米英両国ト釁端（きんたん）ヲ開クニ至ル。洵（まこと）ニ已（や）ムヲ得ザルモノアリ。豈（あに）朕ガ志ナラムヤ。 
  
 中華民国政府曩（さき）ニ帝国ノ真意ヲ解セズ、濫（みだり）ニ事ヲ構ヘテ東亜ノ平和ヲ撹乱（かくらん）シ、遂（つい）ニ帝国ヲシテ

干戈（かんか）ヲ執（と）ルニ至ラシメ、茲（ここ）ニ四年有余（ゆうよ）ヲ経（へ）タリ。 
  
 幸（さいわい）ニ国民政府更新スルアリ。帝国ハ之（これ）ト善隣ノ誼（よしみ）ヲ結ビ相（あい）提携スルニ至レルモ、重慶ニ残存

スル政権ハ、米英ノ庇蔭（ひいん）ヲ恃（たの）ミテ、兄弟（けいてい）尚（なお）未（いま）ダ牆（かき）ニ相鬩（あいせめ）クヲ悛（あら

た）メズ。 
  
 米英両国ハ、残存政権ヲ支援シテ東亜ノ禍乱（からん）ヲ助長シ、平和ノ美名ニ匿（かく）レテ東洋制覇ノ非望ヲ逞（たくまし）ウセ

ムトス。 
  
 剰（あまつさ）ヘ与国ヲ誘（いざな）ヒ、帝国ノ周辺ニ於テ武備ヲ増強シテ我ニ挑戦シ、更ニ帝国ノ平和的通商ニ有（あ）ラユル妨

害ヲ与ヘ、遂ニ経済断交ヲ敢（あえ）テシ、帝国ノ生存ニ重大ナル脅威ヲ加フ。 
  
 朕ハ政府ヲシテ事態ヲ平和ノ裡（うち）ニ回復セシメムトシ、隠忍久シキニ弥（わた）リタルモ、彼ハ毫（ごう）モ交譲（こうじょう）ノ

精神ナク、徒（いたずら）ニ時局ノ解決ヲ遷延（せんえん）セシメテ、此ノ間（かん）却（かえ）ッテ益々経済上軍事上ノ脅威ヲ増大

シ、以テ我ヲ屈従セシメムトス。 
  
 斯（かく）ノ如クニシテ推移セムカ、東亜安定ニ関スル帝国積年ノ努力ハ悉（ことごと）ク水泡ニ帰シ、帝国ノ存立、亦（また）正

（まさ）ニ危殆（きたい）ニ瀕（ひん）セリ。 
  
 事既（ことすで）ニ此ニ至ル。帝国ハ今ヤ自存自衛ノ為、蹶然（けつぜん）起（た）ッテ一切ノ障礙（しょうがい）ヲ破碎（はさい）ス

ルノ外（ほか）ナキナリ。 
 皇祖（こうそ）皇宗（こうそう）ノ神霊、上（かみ）ニ在リ。 
  
 朕ハ汝有衆（ゆうしゅう）ノ忠誠勇武ニ信倚（しんい）シ、祖宗（そそう）ノ遺業ヲ恢弘（かいこう）シ、速（すみやか）ニ禍根ヲ芟除
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（さんじょ）シテ、東亜永遠ノ平和ヲ確立シ、以テ帝国ノ光栄ヲ保全セムコトヲ期ス。 
  
 御名御璽 
  

 
日本が開戦に至った理由（ユダヤとコミンテルン）  

------------------------------------------------------------ 
  

菅政権延命が日本にもたらすもの 

 
【阿比留瑠比】    [桜H23/6/23]   

------------------------------------------------------------- 

国内がやばいと国外で！ 

5「中国共産党 野望と謀略の９０年」 別冊正論15号：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2333366/



  
産経新聞6月24日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 中国共産党  野望と謀略の９０年  別冊正論  西村眞悟  中西輝政  宮脇淳子  平松茂雄  筆坂秀世  西村修平  柏

原竜一  河添恵子  開戦の詔書   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(48) 

コメント(48) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/24 06:04Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 産経「正論」 

 
中国軍事専門家・平松茂雄 中国海洋進出は台湾統一の布石 

 
 ≪７０年代から南、東シナ海進出≫ 
 １１隻から成る中国海軍艦隊が６月８～９日、東シナ海から沖縄本島と宮古島の間の海

域を抜けて西太平洋に進出した。わが国 南端の領土、沖ノ鳥島から米軍基地のあるグ

アム島に至る海域で、軍事訓練・演習を実施したと推定される。中国海軍艦隊が同海域

を通過して西太平洋で軍事訓練・演習を実施したのは、４回目である。 

 
 中国海軍の周辺海域進出は、１９７０年代に始まり、南シナ海から東シナ海、そして西太

平洋へと着実に広がってきた。７５年のベトナム戦争終結をはさみ、米軍が東南アジアか

ら引いてゆく後を埋めるようにして、南シナ海パラセル（西沙）諸島のサンゴ礁（永興島）に

埠頭（ふとう）を造り、基地とした。同島を橋頭堡に、７４年には残る南ベトナム（当事）支配

下の西沙諸島を押さえ、８０年代末までに永興島に２４００メートルの本格的な滑走路と通

信施設などを完成させた。 

 
 中国はそのころまでに、南シナ海のベトナム南部海域に位置するスプラトリー（南沙）諸

島にも進出して、満潮時には水没するようなサンゴの岩礁６カ所に領土標識と掘っ立て小

屋を建て、南シナ海支配の拠点とした。各種の通信施設が設置されて、前述の永興島の

施設とともに、南シナ海における監視・通信網を形成している。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110624/chn11062403120000-n1.
htm 
 
・是非、全文をご覧ください。  

 

2011/06/24 06:57Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
新宿駅前反パチンコ街宣 ＆ パチンカーへの呼びかけ 
～日本からパチンコ産業を叩き出そう！～ 

 
今夏、大規模な電力不足が全国に広がることが懸念される中で、パチンコ産業は相も変

わらず朝から晩まで大量の電力を浪費しています。そもそも電力不足問題はきっかけに

過ぎず、賭博法違反の犯罪産業をこれまで野放しにしてきた結果、治安の悪化、テロ国

家北朝鮮へのパチンコマネー流出（年間７００億円）、車中置き去りで乳幼児などが死亡

する事故の多発などなど深刻な事態を招いてきました。 

 
在特会ではパチンコ団体（日遊協）への加盟ホール全店閉鎖の申し入れ、全国一斉の違
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法賭博パチンコ産業の即時廃止デモに続き、東京でも指折りのパチンコホール密集地で

ある新宿にて反パチンコ街宣を行うとともに、早朝からホールに並ぶパチンカーへ直接呼

びかけを行う活動を以下のとおり実施します。パチンコに反対される皆さまの積極的なご

参加をお願い申し上げます。※情報を変更する場合があります 

 
【日時】 平成２３年６月２５日（土） ９：００集合 
【集合場所 ＪＲ新宿駅東南口階段 http://p.tl/KIb9  
【活動予定】 
・９：００～９：３０ 
東南口階段下にて反パチンコ街宣 
・９：３０～１０：００ 
駅近辺のパチンコホールに並ぶパチンカーへ直接呼びかけ 
・１０：００～１１：００ 
東南口階段下にて反パチンコ街宣 

 
【生中継】ニコニコ生放送にて９：００より中継予定 

http://live.nicovideo.jp/gate/lv53760775  
※緊急の場合、下記スティッカムに生放送を切り替えます。 

http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai  
 
【現場責任者】 桜井誠 （在特会会長） 木康洋 （在特会副会長） 
【主催】 在日特権を許さない市民の会東京支部 
【その他】 雨天決行 国旗・プラカード持参歓迎 特攻服など現場にそぐわない恰好はご遠

慮ください 影が入るため、顔を移されたくない方はサングラスなどご持参ください 現場責

任者の指示に従ってください 
【問合せ】 在特会東京支部メールアドレス 

zaitokutokyo@gmail.com  

2011/06/24 07:20

Commented by 町工場の親方 さん 

To 花うさぎさん  
>・オピニオン 産経「正論」 
> 

>中国軍事専門家・平松茂雄 中国海洋進出は台湾統一の布石 
> 
> ≪７０年代から南、東シナ海進出≫ 
> １１隻から成る中国海軍艦隊が６月８～９日、東シナ海から沖縄本島と宮古島の間の

海域を抜けて西太平洋に進出した。わが国 南端の領土、沖ノ鳥島から米軍基地のある

グアム島に至る海域で、軍事訓練・演習を実施したと推定される。中国海軍艦隊が同海

域を通過して西太平洋で軍事訓練・演習を実施したのは、４回目である。 

> 
> 中国海軍の周辺海域進出は、１９７０年代に始まり、南シナ海から東シナ海、そして西

太平洋へと着実に広がってきた。７５年のベトナム戦争終結をはさみ、米軍が東南アジア

から引いてゆく後を埋めるようにして、南シナ海パラセル（西沙）諸島のサンゴ礁（永興島）

に埠頭（ふとう）を造り、基地とした。同島を橋頭堡に、７４年には残る南ベトナム（当事）支

配下の西沙諸島を押さえ、８０年代末までに永興島に２４００メートルの本格的な滑走路と

通信施設などを完成させた。 

> 
> 中国はそのころまでに、南シナ海のベトナム南部海域に位置するスプラトリー（南沙）

諸島にも進出して、満潮時には水没するようなサンゴの岩礁６カ所に領土標識と掘っ立て

小屋を建て、南シナ海支配の拠点とした。各種の通信施設が設置されて、前述の永興島

の施設とともに、南シナ海における監視・通信網を形成している。（後略） 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/world/news/110624/chn11062403120000-n
1.htm 
> 
>・是非、全文をご覧ください。 

 

2011/06/24 07:22Commented by 町工場の親方 さん 

私も、朝、の産経の広告で読み、一刻も早く読みたく思い、夕方近くの駅の駅ビルの本屋

で買い求め、一通り読みました。今後味読するつもりです。 

 
巻頭の西村真悟・前代議士の論文は、西村真悟氏の考えの集大成と言うべきもので、私
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も全く同感です。 

 
この本に流れている思想は、一口で言えば、 

 
「コミンテルンの陰謀、工作活動」、を一切無視し、視野に 
入れず、戦前の日本をひたすら一方的に、非難、糾弾する、 
左翼に対する批判です。 

 
「朝日」、や「岩波」、が読めば、発狂しそうな内容ですが 
彼らは反論はせず、徹底的に無視すると思います。 
力量の有る保守論客が揃い踏み、で書いています。 
是非ご一読をお薦めします。 

2011/06/24 07:41Commented by 町工場の親方 さん 

力量の有る、保守論客、と書きましたが、ブログ主様が挙げられた著者のほかに、 

 
小堀桂一郎 
伊藤隆ー竹内洋 
西尾幹二 
福地惇 
藤岡信勝 
北村稔 
の、学者諸氏の論文ならびに 
勝岡寛次 
江崎道郎 
鳥居民 
の論文はは実に読み応えがあります。 

 
Ｐ．Ｓ． 
水間政憲・著 

 
『反日包囲網の正体』・・・ＰＨＰ 

 
は是非お薦めしたい内容の、重要な書物と考えます。  

 

2011/06/24 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To iza-8057さん おはようございます。  
 
>「コミンテルンの陰謀、工作活動」、を一切無視し、視野に 
>入れず、戦前の日本をひたすら一方的に、非難、糾弾する、 
>左翼に対する批判です。 
 
ご意見、ありがとうございます。加えるにこの90年、支那中共は何をしてきたか、日本は

侵略に備えよ、でしょうね。  

 

2011/06/24 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To iza-8057さん  
 
>の論文はは実に読み応えがあります。 
 
はい、スペースの関係で詳しくはリンク先の目次をみてくれ、というつもりでした。 

 
>『反日包囲網の正体』・・・ＰＨＰ 
 
ご紹介、ありがとうございます。  

 

2011/06/24 10:24Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
別冊正論のご紹介、ありがとうございます。 
さっそく、今日の帰りに購入して読みたく存じます。 

 
思えば、ユン・チャンの「マオ」を読んだ時、 
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本来は も頼りにすべき味方を、自分の地位を脅かす存在として 
敵よりも先に抹殺するという、スターリン、毛沢東、金日成、 
つまり共産党の権力闘争のおぞましさに唖然としたことを覚えています。 

2011/06/24 10:30Commented by katachi さん 

昔の日本であれば、支那の今の国内状況に応じて民主主義工作をしているでしょう。 
支那も共産党になって９０年ですか？ 
日本が、蒋介石と一戦交えなければ、共産党は成立出来なかったと思います。 
１００年持たないと思っていますけど、現在、崩壊が先か戦争が先かの瀬戸際に来ていま

すね。 
しかも、支那に田中角栄が出てこなければ、とっくに滅んだ国です。 
角栄以後、ODAなる金で食いつないだのが史実ですし、それで国が繁栄に向かった。同

時に軍備拡張にも手を貸してしまった。 
独裁国家は、腐敗しやすく外に目を向かせなければ団結力は無い。 
アジアの為にも早い支那共産党解体・解放が必要ですね。  

 

2011/06/24 10:43Commented by tourokurad さん 

【月刊正論】 
領土は守れるのか 尖閣防衛は国境警備隊で 
2011.5.2 03:00 （1/4ページ）家村和幸産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110506/chn11050603030001- 
n1.htm 
ただちに尖閣諸島に警察部隊を常駐させよ 

 
沖縄返還協定締結四十周年の６月１７日には、尖閣諸島の領有権を 
主張する中国大陸、香港、マカオ、台湾等の保釣運動団体が抗議船 
を尖閣諸島海域に集 結させるように計画している。（月刊正論６月号） 
  この計画を承知した日本政府は、本年２月１日「尖閣諸島の領有権に関する独自の主

張を行うことを目的として、同諸島周辺の我が国領海内への不法な侵入等を 試みる外国

人が乗り込んだ外国船舶に対しては、同諸島に関する我が国の一貫した立場に基づき、

海上保安庁が関係省庁と連携しながら、情勢に応じて警備体制 を強化するなどにより、

当該船舶の領海内への侵入阻止、領海内に侵入した当該船舶の領海外への排除など、

必要な警備を厳正かつ適切に実施する」と答弁して いる。 
政府は今もってこの答弁に関して目に見える対応策をとっていない。 
（以上抜粋引用終わり） 

 
家村和幸 の提言には、示唆される。政府が未だに国境警備に 
対応策をとらないのは、領域の安全が確保されたとか、 
外部要因が変化したとかの外国による原因が消失したため 
でないとすると、政府の対応は売国政策遂行ととれる。 
かかる政府が存立する理由はどこにもない。 
震災対応が遅れた事由と併せて、説明が求められる。 
如何なる理由で、政権の座にあるのか。 
返答せよ。心ある国民は切歯扼腕している。 

 

 

2011/06/24 11:06Commented by tourokurad さん 

【月刊正論】 
領土は守れるのか 尖閣防衛は国境警備隊で 
2011.5.2 03:00 （1/4ページ）家村和幸  
すぐに出来ることから着手すべきである。それは、尖閣諸島の国有 
地化、「低潮線保全・拠点施設整備法」に 基づく特定離島への指定、応急的な港湾や常

駐施設の設置、石垣市職員・入国管理局職員・海保職員とこれを警護する沖縄県警

の“常駐”である。この中でも  も優先すべきことは、不法入国者を現行犯逮捕できる

小限の人員、特に警察部隊を“常駐″させることだ。 
 この際、警察部隊は警察比例の原則に則った迅速機敏な対応が 
可能なように、沖縄県警機動隊 の他、機関拳銃や狙撃銃を装備し 
た銃器対策部隊を派遣する必要があり、さらに所要の特殊部隊 
（ＳＡＴ）を輸送ヘリとともに石垣島に待機させておくことにな ろう。 
この際、自衛隊はプレハブ施設や野外トイレ、その他の物資のヘリ 
空輸を支援する他は、直接表面に出てくることは無いだろう。 
 間違っても、現段階では陸上自衛隊を尖閣諸島に直接配備する 
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べきではない。さもないと、日本は国家としての面目が丸潰れになるだろう。戦後の日本

が抱えてきた矛盾と欺瞞に満ちた防衛体制を 
さらけ出すことになるからだ。 
陸自が尖閣諸島に所在する根拠 は「教育訓練」以外には無い。 
職務質問一つ出来ない。治安出動か防衛出 動命令が下令される 
まで、現場指揮官の判断ではいかなる武力行使もできない。 
このように、「自衛隊法」が改正され、「領域警備法」が制定されて新たな任務が与えられ

ない限り、尖閣にいる自衛 官は、対馬の陸自部隊のように「離島警備訓練」を実施してい

るに過ぎない。 
これが武力紛争法など「国際法」を基準とし、事態に 応じて常に実力を行使できる列国の

軍隊ではなく、あくまで「国内法」を基準として実力を行使する“自衛隊″の悲しい性なの

だ。 
陸自の師団・旅団等の戦闘部隊は外国の正規軍と戦う「国土防衛」 
を前提にして編成された「野戦部隊」であり、恒常的な「警戒・監視」を主任務とした組織

と は異なる。また、沿岸監視隊はあるが、これも「監視」できるだけで、「警戒」の能力は

無い。つまり、陸自を大幅に改編しない限り、所詮は目的外の「流用」 に過ぎないのであ

る。 

 

2011/06/24 11:07

Commented by yohkan さん 

 
何とも嫌らしい奴らですが、これだけ長期間、わが国に対し情報宣伝戦を挑み

続ける支那中共の姿勢は、われわれも学ぶべきです。今後、100年、200年

にわたり、支那中共が如何に極悪非道な振る舞いをしてきたか、日本国民に対してはも

ちろん、世界に対しても発信し続けねばなりません。 

 
日中友好なんて冗談みたいな話。支那は明らかに敵国です。戦うしかありません。  

 

2011/06/24 11:07Commented by tourokurad さん 

追加 
（以上抜粋引用終わり） 
家村和幸氏の主張は戦後の日本が抱えてきた矛盾と欺瞞 
に満ちた防衛体制に傾注される。 
私は陸自を大幅に改編してでも、目的外の「流用」 を排除すべき 
であると考える。この国土と地政学的状況が不変ならば、 
合致させるのが道理である。 
原理原則を外して国土防衛は成り立たない。 

 

2011/06/24 11:33Commented by tourokurad さん 

すぐにできる事に着手しないのは、怠慢以上に 
民主党政府が取る政策との整合性があるだろう。 
菅政権が参議院選挙で惨敗したのに、政権を維持した根拠が 
求められる。民意に叛いて、外国人参政権を無理強いしたり、 
尖閣問題では、政府の対応に不備があり、責任を取らない 
内閣が現出した。マスコミの欺瞞は是を良しとしたことである。 
超然内閣、批判のない内閣、それは、震災対応に遺憾なく 
発揮された。冷却水を止めた、止めないの話ではなく、 
批判を受けない内閣がかくも無残な対応を行うものか、 
国民の前に明らかになった。しかも、マスコミの様相は 
翼賛を是とし、国内に民主主義は死に絶えたかのごとくに 
現出した。国民の理想とする民主主義とはかくも相違するも 
のか、目を疑ったのは国民の方だ。 
責任を取らない内閣に新聞は少しずつ態度を変えたが、 
菅政府を育て上げたのは、マスコミ各社ではないのか、 
その責任も、国民に対する謝罪も済まないうちに、口を拭うのは 
国民を馬鹿にしている事だ。国民にも人は居り、 
良しとしない言論を表出している。それら、オピニオンリーダーの 
前に口を拭うのは、如何なるものでしょうか。 
世に、主筆とか、部長とか名を聞くが、 
その首や、如何に。 
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 2011/06/24 11:43

Commented by causal さん 

花うさぎさん 今日は。 
レス違いお許し下さい。 
被災地在住の民主党桜井充財務副大臣が連日BSフジのプライムニュースに

出演して菅批判をしているのは知っていましたが 
2011.6.23 彼のブログに許せない表記があり抗議しました。その顛末を。 
 
「会期の延長幅は70日となり、8月いっぱい行われることになった。 
この間、野党の皆様には本当にご迷惑をおかけした。」 

 
正論や。あったり前田のクラッカーや。この会社はまだあるんやろか。心配になってしもた

で。 
 「総理が辞める気配は全くない。6月2日の発言は何だったのだろうか。子どもたちの間

では、一定のめどが立ったらという言葉がはやっているらしい。例えば、母親から宿題は

いつまでやるのという問いかけに、今のフレーズで答えているそうだ。」 

 
菅・缶・韓・疳・棺総理の存在自体が教育上宜しくないんは世間の常識や。詐欺師、ペテ

ン師やさかい。笑えるで。「あっ、笑えて来た。」と 
フジテレビの女子アナも言ってまっせ。知らんけど。 

 
そやけど「被災地の民間企業の皆さんは、再建を急いでいるのだが、それがなかなか進

まない。その理由がやっとわかった。現地から必要な予算が上がってこないからである。

必要であれば、農政局や経済産業局等国の出先機関のOBの方々を基礎自治体で雇用

していただき、積算して必要な予算をあげてもらうシステムを作ろうとも考えている。」 

 
の文は聞けまへんで。今頃わかってどうするんや。税金泥棒や。議員歳費 
返上するんか。それなら納得はせんけど許したるわ。高い授業料として 
また「民主主義のコストとして。」昼行燈や。ガレキの処理一つ取っても、解決に向けて必

要な立法処置がいるんは素人でも解るわい。経費も幾ら位かかるのか各省の役人に試

算させれば一発やで。 

 
「現地から必要な予算が来ない。」なんて地方のせいにしとるけど、そんなん与党の民主

党議員の仕事やろ。 

 
だけど本当に言いたかったんは「いくら言っても何もしない、出来ない、関心ない。」と自己

の名誉欲を満たすだけが目的の菅・缶・韓・疳・棺( どの文字使こうても一緒やろ ) 総理

が退陣する事が被災地の復旧・復興の 低条件や。そやろ。はっきり言わんかいな。 

 

2011/06/24 11:54Commented by しばりょう さん 

皆さん くれぐれも 注意しましょう。 
日本のシナ化着々と。 

 
警告【重大問題が発覚】全国のtwitterの皆さん、「コンピューター監視法案」が成立。７月

から施行。警察庁が「ネット監視業務」を下請け委託！業者は、反日朝鮮企業「電通」の

子会社「ビックル―」。24時間体制でネットやtwitterの監視業務。ネットの「言論封殺工

作」に暗躍。大問題！  

 

2011/06/24 12:13Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>つまり共産党の権力闘争のおぞましさに唖然としたことを覚えています。 
 
これは独裁政権の特徴ですよね。 

 
自らに意見する有能な人材を排除、徹底したイエスマンと身内で固める、というのは。  

 

2011/06/24 12:14Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>１００年持たないと思っていますけど、現在、崩壊が先か戦争が先かの瀬戸際に来てい

ますね。 
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その通りだと思います。 

 
>しかも、支那に田中角栄が出てこなければ、とっくに滅んだ国です。 
 
御意！ 

 
>アジアの為にも早い支那共産党解体・解放が必要ですね。 
 
いや、それが世界のためですよ。 

2011/06/24 12:20Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん こんにちは。 
 
詳しい情報感謝です。 

 
＞しかも、マスコミの様相は翼賛を是とし、国内に民主主義は死に絶えたかのごとくに現

出した。国民の理想とする民主主義とはかくも相違するものか、目を疑ったのは国民の方

だ。 

 
御意！今回の一連の出来事で、占領憲法の限界と民主主義の致命的欠陥が明らかにな

りましたね。 

 

2011/06/24 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>日中友好なんて冗談みたいな話。支那は明らかに敵国です。戦うしかありません。 
 
はい。戦後、日本はあまりにも戦いを「絶対悪」として避け続けてきました。いま、その付け

が廻ってますね。 

 
やるときはやる、という決意と覚悟、実際の行動を見せるときでしょう。 

 

2011/06/24 12:24Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
> 総理が退陣する事が被災地の復旧・復興の 低条件や。そやろ。はっきり言わんかい

な。 

 
そのものズバリ！じゃないですか(^^)。  

 

2011/06/24 12:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>業者は、反日朝鮮企業「電通」の子会社「ビックル―」。24時間体制でネットやtwitter
の監視業務。ネットの「言論封殺工作」に暗躍。大問題！ 

 
情報感謝です。おいおいおいおい、寄りによって。 

 
いよいよ我々のブログも監視対象ですかね(^^；。 

 

2011/06/24 12:58Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 こんにちは。 

>  
>>業者は、反日朝鮮企業「電通」の子会社「ビックル―」。24時間体制でネットやtwitte
rの監視業務。ネットの「言論封殺工作」に暗躍。大問題！ 
> 
>情報感謝です。おいおいおいおい、寄りによって。 
> 
>いよいよ我々のブログも監視対象ですかね(^^；。 
 
例えば、具体的になにを、監視するのでしょうか。 
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民主反日とか、孫の禿とか、菅のペテン師とか アウトなんでしょうか。 

 
今のうち、言っておこうっと。 

2011/06/24 13:01

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさん、今日もお疲れ様です。 
「菅直人にはゴキブリがよく似合う」（笑） 

それと、しばりょうさんが貼っておられたビックルーなる会社は、確か江田法務大臣の元

秘書がやっている「第一書林」の親会社で、政府とずぶずぶですね。しかし、どれだけのこ

とができるのでしょうね^^; 
それと別冊正論、広告は見ましたがまだ手にとってはおりません。 
しかし「共産主義」というのも、壮大な実験ではあったのかもしれませんが、ひとを幸せに

しないイデオロギーですよね。 
よくこういうのが続くなと思います、無理矢理「継続」させているのでしょうが。 

 
そして菅直人内閣の限界を見るかのような記事です。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110624-00000059-jij-pol 
菅首相らが復興相兼任も＝大幅改造を否定―玄葉氏 
時事通信 6月24日(金)10時53分配信 
 
 玄葉光一郎国家戦略担当相（民主党政調会長）は24日午前の記者会見で復興担当相

人事について「（菅直人首相が）退陣表明をしている以上、首相、官房長官が兼任するこ

とも一つの考え方だ」と述べた。また、「常識的に考えれば、大幅（改造）ということは考え

られない」と強調した。 
 自身が復興相に起用される可能性に関しては「政調会長と国家戦略相を兼ねた上で、

さらにというのは考えられない」と否定した。  
（引用終わり） 
この人たちは小学生なのでしょうか？ 
それと今日の「自民党 カフェスタ」に西田議員が出演されたようですので、リンクを貼って

おきます。 

http://www.youtube.com/watch?v=WYvwN7YGBoA 
 
あと、昨日ご紹介した画像ですが、こちらに置いてあります。皇太子時代の台湾ご訪問の

写真もありますね。 

http://commons.wikimedia.org/wiki/Emperor_Hirohito 
 
 

 

2011/06/24 14:20Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 熱暑ですね、ご自愛ください。 

 
管が「燃え尽きる迄やる」と云ってます。「焼身自殺」でもするのでしょうか？消火栓、水を

側に置かないでやりなさい。南無阿弥陀仏。 

 
単独の復興大臣決められない。打診した取り巻きも「勘弁してくれと」断っているらしいで

す。亀井静香が一生懸命に管をもり立てようとしていますが、神戸震災の時の筆頭に立

ってやった事には敬意を表しますが、今の亀井氏は震災復興よりも一番大事なのは「郵

政関連法案」を管と民主党が生きているうちに成立させたいだけがミエミエです。 

 
まー管さん、自分のまいた種ですね？自室にこもり、外の動きが見えない、聞こえないの

でしょう。  

 

2011/06/24 15:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>例えば、具体的になにを、監視するのでしょうか。 
 
国家解体を目指す反日左翼に逆らう輩は一網打尽とか(^^；。 
 
>今のうち、言っておこうっと。 
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いえてるかも知れませんよ。  

2011/06/24 15:35

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 

>「菅直人にはゴキブリがよく似合う」（笑） 
 
二枚目のゴキブリですね(^^；。 
 
>確か江田法務大臣の元秘書がやっている「第一書林」の親会社で、政府とずぶずぶで

すね。 

 
はあ～やっぱり。 

 
>ひとを幸せにしないイデオロギーですよね。 
 
スターリンで3000万、毛沢東で7-8000万人の自国民を死なせてますから、第二次大戦

の死者より遥かに多いのですよ。 

 
>この人たちは小学生なのでしょうか？ 
 
本当にこちらが驚くほどレベルが低いですね。 

 
>「自民党 カフェスタ」に西田議員が出演されたようですので、リンクを貼っておきます。 
 
あれいがとうございます。 

 
>皇太子時代の台湾ご訪問の写真もありますね。 
 
おお～よいサイトのご紹介、感謝です。はじめてみる写真も多いです。  

 

2011/06/24 15:38Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>花うさぎさん 熱暑ですね、ご自愛ください。 
 
あさから飲み物ガブガブ、クーラーも入れっぱなしの状態、異常な暑さです。 

 
>管が「燃え尽きる迄やる」と云ってます。「焼身自殺」でもするのでしょうか？ 
 
そうお願いできたら「是非！」なんですが。 

 
>今の亀井氏は震災復興よりも一番大事なのは「郵政関連法案」を管と民主党が生きて

いるうちに成立させたいだけがミエミエです。 

 
もちろんですよ。 

 
>自室にこもり、外の動きが見えない、聞こえないのでしょう。 
 
また。新聞や週刊誌のチェックと切り貼りやっているのでは？ 

 

2011/06/24 16:15Commented by iza1824 さん 

PS： 
 
花うさぎさん、余計なお世話でしょうが、夜寝る時のクーラーのタイマー、朝４時頃迄運転

させてください。私は近年、このような温度・湿度の時は朝４時−５時迄運転させるようにし

てから良く眠れるようになりました。我々の年代は「クーラー → 電気代高いと」、条件反

射しますが。熱中症で命の危険はご免です。貴ブログをいつまでも拝読させてください。  

 

2011/06/24 16:40Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
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どちらが与党なんでしょうか。どんどん、やってください。 

 
ichiroaisawa あいさわ一郎  
自民党は「ガレキ処理特別措置法案」をまとめました。遅々として進まないガレ

キ処理。もう政府の対応見ていられない。今日総務会で了承。早期に提出します。 

 
333yoko yokochin  
復興担当相に松本龍氏 - MSN産経ニュース sankei.jp.msn.com/politics/new
s/… そんなもんだと思った。菅内閣が復興に重点を置いてないかの証だ。#seiji 
 
人材不足なんですね、地味すぎる、復興が進むとも思えない。 

 
一そう やる気満々の 菅首相兼復興大臣で、  

 

2011/06/24 17:03Commented by iza1824 さん 

ニコニコ動画、 

 
【阿比留瑠比】菅政権延命が日本にもたらすもの[桜H23/6/23] 御覧に成りましたか？

   

 

2011/06/24 17:13Commented by tropicasso さん 

こんにちは。 

 
東電管内では午後２時から４時頃がピークだそうで、節電させられ暑くて２、大変ですね。 

 
節電我慢もありでしょうが、私は皆が好きなだけ電気を使ってみて、突然停電の方が塩梅

が分かるので現実的ではないですかね。 

 
需給が実質どれ程オーバーするか分かるし、皆が欲しいだけ使っての停電なので文句も

ないでしょう。 

 
日中に暑い思いで仕事をしているのですから、早く家に帰って、先ずは水風呂で涼をとっ

て、ガンガンに冷やしたビールを強冷房にした部屋で、ナイター観戦が一番の癒しだし、

精神衛生上も宜しいと思いますね。寝る時は翌朝起床まで弱冷房で良いじゃーないです

か！（但し、足がパジャマから露出していると冷えて、こむら返りがおきるので要注意です

が）。 

 
どうせ、蓄電は出来ないので、１４－１６時は仕方がないとしても、朝、夜、夜中はガンガン

冷房を回せば良いと思います。 

 
温暖化やCO2問題は別イシューです。 
我慢して、熱中症やイライラｙ不眠になるのは本末転倒です。 

 
欧州でも社会主義や共産主義的な政治信条は存在しますが、アジア諸国で社会・共産主

義で発展している国はありませんから、皆、資本主義信奉です。優しくて、平等が好きな

日本人だけがその被害に合ってます。 

 
早くこのジレンマから抜け出さないと本当に沈没して行き、二度と浮上できなくなるのが恐

ろしい限りです。  

 

2011/06/24 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 
>このような温度・湿度の時は朝４時−５時迄運転させるようにしてから良く眠れるように

なりました。 

 
おお～情報ありがとうございます。これまでは2時頃でした(^^；。 
 
＞貴ブログをいつまでも拝読させてください。 

 
頑張りますです(^^)。  
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2011/06/24 17:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>自民党は「ガレキ処理特別措置法案」をまとめました。 
 
どっちが与党ですかね？ 

 
>一そう やる気満々の 菅首相兼復興大臣で、 
 
どっちにしても復興は大幅遅れでしょうね(^^；。 

 
2011/06/24 17:31

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん  
 

>【阿比留瑠比】菅政権延命が日本にもたらすもの[桜H23/6/23] 御覧に成りました

か？  

 
ありがとうございます。いま、貼り付けました(^^)。 

 

2011/06/24 17:33

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 

>我慢して、熱中症やイライラｙ不眠になるのは本末転倒です。 
 
激しく同意です。 

 
>早くこのジレンマから抜け出さないと本当に沈没して行き、二度と浮上できなくなるのが

恐ろしい限りです。 

 
いや～、既に国際社会から相手にされてません。無念です。 

 

2011/06/24 18:33

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  酷暑お見舞い申し上げます。 
くれぐれも、お体をいたわって永く日本の宝となって下さい。 
簡単ですが、御挨拶申し上げます。 

 
>To  しばりょうさん  
＞復興担当相に松本龍氏  
＞ そんなもんだと思った。菅内閣が復興に 
＞重点を置いてないかの証だ。 

 
私の記憶では、自衛隊物品一元管理の元となった人ですか。 
日本軍の敵のような人選ですね。また、手を抜くのが 
前提なのでしょうか。 

 
 

 

2011/06/24 18:42Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>>確か江田法務大臣の元秘書がやっている「第一書林」の親会社で、政府とずぶずぶ

ですね。 

> 
>はあ～やっぱり。 
 
ネット情報ですが、一応ソースとして、まとめブログです。 
「ピットクルー」が正式名でしょうか。 

http://plusmin.doorblog.jp/archives/3643428.html 
 
>>「自民党 カフェスタ」に西田議員が出演されたようですので、リンクを貼っておきます。 
> 
>あれいがとうございます。 
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ぶっつけ本番ですので、途中で2回ほど中断しているようですね^^; 
まだテスト段階と言うことで、やむなしでしょうか。 

 
それからしばりょうさん、情報どうも。 
どちらが与党か分からないのが日本の現状です、実に恥ずかしい話です。 
一方で、こんな弱腰政府のためか、韓国が図に乗っていますね。 
佐藤正久議員のツイートより 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/84083133921767424 
また韓国も強行だ。１５日に韓国行政安全部の孟亨奎長官が竹島を訪問して歴史的にゆ

かりがあるとされる異斯夫（イサブ）と安龍福（アン・ヨンボク）の名を付けた道路名と住所

を定めた。翌１６日にはソウル-成田便に投入予定のエアバス３８０のデモフライトを竹島

上空で実施。舐められたものだ。 
もうひとつ、佐藤氏のツイートですが 

http://twitter.com/#!/SatoMasahisa/status/84119886451838976 
（部分抜粋）ソウル−成田就航予定Ａ３８０の竹島上空デモフライトも今までになかったこ

と。民主党の閣僚や政治家も就航祝いに搭乗するのかな？有り得ない 

 
あり得ない、けど、あの党なら本当にやりそうですね＞＜  

2011/06/24 20:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 

>花うさぎさん  酷暑お見舞い申し上げます。 
 
参りました。本当に暑くて、いまでも扇風機を回しているリビングは30度あります(^^；。 
 
>私の記憶では、自衛隊物品一元管理の元となった人ですか。 
 
おお～そうでしたか！ 

 

 

2011/06/24 20:56

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>ネット情報ですが、一応ソースとして、まとめブログです。 
>「ピットクルー」が正式名でしょうか。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>あり得ない、けど、あの党なら本当にやりそうですね＞＜ 
 
本当に朝鮮半島は腹が立ちますね。 

 

2011/06/24 21:27Commented by しばりょう さん 

ピットクルー、警察庁「サイバーパトロール業務」を初受託  

 
コンピューターウイルス・サイバーテロ 防止なら、 もっと、レベルの高い企業が山ほどあ

るはずです。 

 
民主党は、被災者救済より、言論統制が、優先するのでしょうか。 

 
進次郎は、連日震災地を回っています。 

 
被災者二事実を伝え、被災者の声を 国民に訴えてほしい。 

 
民主党で、ここまで、やってる、議員は、いないでしょう。 

 
頑張ってる。 

 
泥まみれで ガレキ撤去 将来きっと 生かせるでしょう。 
  

 

2011/06/25 02:20Commented by deliciousicecoffee さん 
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支那の場合、共産党というよりも、有史以来、ずっと暴力による支配で一貫し

ています。 
昔も、今も、今後も、支那は暴力による支配が続くのだと思います。 
共産党一党独裁が崩壊しても変わらないと思います。 

支那人は、今後も、自国民や周辺諸国を暴力によって支配し続けます。  

 

2011/06/25 08:39

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>民主党は、被災者救済より、言論統制が、優先するのでしょうか。 
 
だと思いますよ。 

 
>泥まみれで ガレキ撤去 将来きっと 生かせるでしょう。 
 
保守派の議員は彼を大事に育てて欲しいですね(^^)。  

 

2011/06/25 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>支那人は、今後も、自国民や周辺諸国を暴力によって支配し続けます。 
 
激しく同意です。その通り！。 

 

2011/06/25 09:16Commented by tourokurad さん 

 
朝生を見るとはなしに見て、 
＞To しばりょうさん の意見を見て、コメントが書きたくなってきた。 
優れた情報、優れた文章は、感化されるものがあります。 

 
＞民主党は、被災者救済より、言論統制が、優先するのでしょうか。  

 
勿論その通りです。 
右手で民主主義を唱え、左手で言論統制を行う。 
右手で熟議の国会を唱え、左手で国会を無視する。 
同じ党が行うのだから、精神分裂です。 

 
被災者が第一と言い張り、責任は逃れようとする。 
児戯に等しい思考と、嫉妬、見栄など、負の要因が政治家の 
胸中にある。少し観察すると、バレる様な事を、平気でする。 
憲法無視も甚だしい。 
赤い言論統制の情報保全隊事件も同じ構造である。 
直接に批判されたのに対し、反省もせず、言った人に怒りを込めて 
事務次官通達を出した。憲法違反でしょうと言う意見には、 
問題ないと言い張った。だから、危険な人達だと思う。 
批判をすれば、行政を私して制裁を行う。 
そういう人が行政府を、動かす事が危険なのです。 
子どもに自衛隊の指揮権を渡すようなものです。 
しかも、指摘されて、言い逃れをする。 
言い逃れをしている間も、行政は停止しないのです。 
事務次官通達が訂正されて始めて行政が停止するのです。 
その間の錯誤について、誰も、何人も責任を取らない。 
民主党は政権に就く資格すらないのです。 

 

2011/06/25 09:48Commented by pioneer48 さん 

今「日本が開戦に至った理由（ユダヤとコミンテルン） 」 

 
をゆっくりと見て、近頃私もこの動画と同じように考えています。 

 
渡部名誉教授は本に「桂-ハリマン協定を破棄せねば日米戦争も 
 
避けられたのでは」と書いてありましたが、この動画の作者の言う 
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「アメリカの覇権主義がある以上日米の衝突は避けられなかった」 

 
の方が正解だと思います。 

 
この件以前犬HKのハートプラザに行って強く抗議して来ました。 
 
「過去のNHKスペシャル番組での大東亜戦争の原因は全て日本の侵略思想 
 
がそうさせたのような論調で放映して来たが、歴史の事実は時間が経てば 

 
変わるものである。今後のスペシャル番組にはヴェノナ・ファイルの 

 
事実も加えた番組にするべきである。NHKはヴェノナ・ファイルに対する 
 
報道は過去一度も流していない。流せばNHKが主張して来た 
 
『日本は悪い国であった』が全て崩れるので出来ないのだろう！？」 

 
と言って来ましたが、その後も何ら論調は変わっていません。 

 
又この夏も自虐番組の垂れ流しだと思います。 

 

2011/06/25 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>その間の錯誤について、誰も、何人も責任を取らない。 
>民主党は政権に就く資格すらないのです。 
 
まったく同感です。  

 

2011/06/25 12:27Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>をゆっくりと見て、近頃私もこの動画と同じように考えています。 
 
はい、この作者の認識は大筋では正解だと思います。 

 
>「アメリカの覇権主義がある以上日米の衝突は避けられなかった」 
>の方が正解だと思います。 
 
御意！ 

 
>と言って来ましたが、その後も何ら論調は変わっていません。 
>又この夏も自虐番組の垂れ流しだと思います。 
 
以前の方が仕掛けは巧妙で、現在は仕掛けもなく堂々と自虐を拡散してますよ。NHKは

解体して、幹部・職員から左翼を一層しないと体質は変われないでしょうね。  
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